

Conférence le 2 juin à Montataire

Pascal Depoorter donnera une conférence vendredi 2 juin à 20 h au cinéma Palace de Montataire sur le thème *la dignité ouvrière, l'exemple de l'usine Chausson*. Cette manifestation est organisée conjointement par la ville de Montataire et l'AMOI. En introduction à l'exposé du jeune chercheur, Jean-Pierre Besse parlera de Chausson avant Chausson, de l'activité industrielle sur le site avant la guerre.

Prochain cahier de l'Amoi

Le numéro 9 est pratiquement bouclé et sera disponible très prochainement. Au sommaire notamment : l'usine de caoutchouc de Villers-Saint-Paul, les peintures décoratives des établissements Chausson, les assemblées générales constitutives des Forges, Tréfileries et Pointeries de Creil, les noms des rues.

Fêtes des associations

Une bonne occasion de se rencontrer et d'échanger. Comme chaque année, l'AMOI participera aux fêtes des associations de Villers-Saint-Paul et de Creil. Rendez-vous donc le samedi 17 juin à Villers et le dimanche 18 juin à Creil.

Bilan du printemps de l'industrie

L'AMOI a été associée à la fête de l'industrie, organisée pour la première fois du 18 au 26 mars par le conseil régional de Picardie. L'association a organisé deux visites de la rue des Usines, auxquelles ont participé 25 personnes, membres de l'association ou nouveaux venus qui ont ainsi découvert l'AMOI.

L'association a besoin de se faire connaître davantage, même si elle est reconnue, comme en témoignent les nombreuses sollicitations dont elle est l'objet de la part des pouvoirs publics notamment.

Témoignages enregistrés

L'Agence régionale du patrimoine a commencé à enregistrer les témoignages de travailleurs employés autrefois dans quatre entreprises du bassin creillois. L'AMOI collabore à cette opération d'un intérêt majeur pour la mémoire ouvrière et industrielle, puisqu'elle a pour but de conserver la trace d'expériences menacées par l'oubli.